

Dank an alle Helfenden

Einmal im Jahr bedankt sich die Drehscheibe Aesch-Pfeffingen-Duggingen mit einer Einladung bei den Helfenden. Dieses Jahr mit einem Besuch im Zentrum für Gehör, Sprache und Kommunikation (GSR) an der Therwilerstrasse 7 in Aesch. Ende Oktober konnten wir bei einem interessanten Vortrag mehr erfahren. Der Geschäftsführer der GSR, André Perret, hat uns anhand übersichtlicher Folien einen Einblick in die Geschichte und das heutige Zentrum gegeben. Die Vorgängerorganisation der GSR wurde 1839 gegründet. Anfangs wurden nur junge Menschen mit einer Hörbeeinträchtigung gefördert. 1943 wurde mit der Sprachheilpädagogik gestartet und seit 2008 gehört auch das Autismuszentrum zum Dienstleistungsangebot. 2017 konnte die GSR das Fachzentrum in Aesch

beziehen und führte damit alle bisherigen Abteilungen unter einem Dach zusammen. Beim Rundgang in den aufwändig eingerichteten Räumlichkeiten konnten die Helfenden einen Einblick in den Alltag der Kinder erhalten. Vom Kleinkind bis zum jungen Erwachsenen werden sie hier betreut, geschult und gefördert. Die GSR leistet eine grosse und sehr wichtige Aufgabe für die Zukunft dieser Jugendlichen. Im Anschluss konnten wir im Bistro Soleil bei einem schönen Apéro und einem guten Glas Wein gemütlich zusammensitzen. Die Drehscheibe freut sich immer über Interessierte, die sich vielleicht auch als Helfende einbringen möchten. Auf unserer Website www.drehscheibe-ap.ch finden Sie alle Informationen - wir freuen uns auf Sie.

Christine Masek